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第６回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

 

＊ 今定例会において、従来の「一括質問・一括答弁方式」以外の質問形式として、「一問一答方

式」及び「複合方式」を試行的に実施します。 

・「一括方式」：一括質問・一括答弁方式で行う。 

・「一問一答方式」：１回目の質問から、全て一問一答方式で行う。 

・「複合方式」：１回目の質問は一括質問・一括答弁方式で行い、２回目以降の質問を一問一答方

式で行う。 

 

平成２８年９月２６日、２７日、２８日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

１ ５番 

山 下 富 美 子 

 

＊複合方式 

１ 本市財政の動向と財政見通しと大型事業につ

いて 

⑴ 平成27年度を含む過去5年間の財政評価と

財政見通しについて 

① 税収の動向について 

② 財政見通しとの関係について 

⑵ 一般財源収支の硬直化について 

① 投資的経費充当一般財源が縮減している

傾向について 

② 投資的事業が成立しがたい財政環境につ

いて 

⑶ 財政見通しと鉄道高架事業やファシリティ

マネジメントに基づく大型事業及び企業会計

との整合性について 

① 「沼津市公共施設マネジメント計画」に

見込まれる財源構成について 

② 企業会計の病院が除外されている理由に

ついて 

２ 沼津市立病院における小児看護の現状と今後

の対応について 

⑴ 入院した子どもの付き添いについて 

市  長 

病 院 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

２ ７番 

江 本 浩 二 

 

＊一括方式 

１ 鉄道高架事業と改正環境影響評価法について 

⑴ 改正環境影響評価法に対する認識 

① 改正法の背景、理念 

② 条例の制定 

③ 自主アセスメント、ミニアセスメント 

⑵ 鉄道高架事業における改正環境影響評価法

への考慮と反映 

① 計画段階 

② 事業再評価 

③ 市民が危惧する環境悪化 

④ 専門家が想定する問題 

⑤ 鉄道騒音に係る裁判事例 

市  長 

関係部長 

３ ２番 

久 保 田 吉 光 

 

＊一括方式 

１ 本市における空き家対策について 

⑴ 「空家等対策の推進に関する特別措置法」

でいう「特定空家等」の本市における現状と

これまでの取り組みについて 

⑵ 特定空家等の解消に向けた本市と民間との

連携について 

 ⑶ 本市の今後の取り組みについて 

２ 子育て支援における保育行政の現状について 

⑴ 本市における待機児童の認識と課題につい

て 

⑵ 入所児童及び入所希望児童に対する保育設

備床面積の充足状況について 

⑶ 入所児童及び入所希望児童に対する保育士

数の充足状況について 

⑷ 保育士の実質的労働時間を初めとする労働

環境の現状認識について 

⑸ 保育士確保のための本市の取り組みについ

て 

３ 鉄道高架事業推進に向けた市長の決意につい

て 

市  長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

４ 16番 

梶  泰 久 

 

＊一問一答方式 

１ 市街化調整区域の土地利用とまちづくりにつ

いて 

⑴ 大型商業施設（仮称）ららぽーと沼津の立

地に関する取り組み状況について 

⑵ 市街化調整区域における今後の土地利用に

ついて 

２ 本市のユニバーサルデザインに関する取り組

みについて 

⑴ ユニバーサルデザインによる誰もが住みよ

いまちづくりに取り組む必要性について 

⑵ 本市における具体的な取り組み実績につい

て 

⑶ 心のユニバーサルデザインの推進について 

市  長 

関係部長 

５ 11番 

渡 邉 博 夫 

 

＊一括方式 

１ 気候変動に伴う市民への影響と本市の気候変

動適応策について 

⑴ 気候変動の認識と気候変動適応策の基本的

考え方について 

⑵ 治水・水害対策について 

⑶ 熱中症及び感染症対策について 

⑷ 気候変動を捉えた地域産業の育成・支援に

ついて 

⑸ 気候変動適応策に関する理解向上のための

環境学習及び普及啓発について 

２ 本市の小中学校における学習環境の改善につ

いて 

⑴ ＩＣＴを活用した学習環境づくりについて 

⑵ 小中学校普通教室へのエアコン設置につい

て 

市  長  

教 育 長  

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

６ 12番 

髙 橋 達 也 

 

＊一括方式 

１ 海岸を活かした本市のにぎわいを創出する方

策 

⑴ 8月に開催された沼津ビーチフェスの評価 

⑵ 今後の本市の海岸を活かしたにぎわいづく

り 

２ 本市の新たな農業振興と地域ブランドの創出 

⑴ オリーブを使った農業振興策・耕作放棄地

対策 

⑵ 本市特有の6次産業化と地域ブランド創出

の可能性 

３ 本市の教育に対する認識 

⑴ 教育大綱策定後の本市の教育現場の状況把

握 

⑵ 現場視察の重要性 

市  長  

教 育 長  

関係部長 

７ 27番 

城 内  務 

 

＊一括方式 

１ 沼津駅鉄道高架事業について 

⑴ 鉄道高架事業の検証と見直しについて 

⑵ 鉄道高架事業の淵源について 

 ⑶ 新貨物ターミナルの建設について 

① 用地取得の進捗状況について 

② 用地交渉における個人情報資料の取り扱

いの改善について 

③ 当該用地の土地価格の推移について 

⑷ 沼津駅周辺道路の渋滞状況について 

２ 東海大学沼津校舎の跡地活用について 

⑴ 跡地活用に係る対話型調査の目的について 

⑵ 旧4号館を活用する県事業の今後の取り組

みについて 

⑶ アクセス道路の整備予定について 

市  長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

８ 14番 

長 田 吉 信 

 

＊一問一答方式 

１ 生涯学習の充実について 

⑴ 自主的な学習を支援する沼津市立図書館の

充実について 

① 図書館の現状認識について 

② 全国的な図書館への指定管理者制度の導

入状況について 

③ 指定管理者制度導入のメリットとデメリ

ットの認識について 

④ 図書館に指定管理者制度を検討している

理由について 

⑤ 指定管理者制度を導入した場合のこれま

での図書館サービスに係る認識について  

ア 図書の選定方法について 

イ 図書館ネットワーク事業の維持と充実

への取り組みについて 

ウ 図書館ボランティアの今後の取り組み

について 

エ 自動車文庫の維持と充実への取り組み

について 

オ 現在の図書館サービス充実への取り組

みについて 

カ 国会図書館の図書館向けデジタル資料

送信サービスの導入について 

キ 時代に対応した新たなサービスへの取

り組みについて 

２ 災害に強いまちづくりについて 

⑴ 沼津市地震・津波対策アクションプランの

取り組みについて 

① 地域特性に応じた対策の推進について 

ア 津波避難ビルの充実の現状認識と進捗

状況について 

イ 津波避難ビルの充実に向けた今後の取

り組みについて 

ウ 津波避難路の整備の現状認識と進捗状

況について 

エ 津波避難路の整備に向けた今後の取り

組みについて 

オ 津波避難路のブロック塀等の撤去・改

善の現状認識と進捗状況について 

カ 津波避難路のブロック塀等の撤去・改

善に向けた今後の取り組みについて 

② 津波避難困難地区の解消に向けた今後の

取り組みについて 

市  長  

教 育 長  

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

９ 13番 

片 岡 章 一 

 

＊一括方式 

１ 移住・定住人口増加対策について 

⑴ ぬまづ暮らしへの住み替えの促進について 

① これまでの取り組みと進捗状況について 

② 今後の取り組みについて 

⑵ 若年層の人口確保について 

① 今後の取り組みについて 

２ 食品ロス削減の取り組みについて 

⑴ 現状と認識について 

⑵ 学校での取り組みについて 

⑶ 意識調査の実施について 

⑷ 啓発について 

⑸ 市民、事業者との連携した取り組みについ

て 

３ 公共施設におけるトイレの洋式化について 

⑴ 福祉施設及び観光施設の現状と認識につい

て 

⑵ 今後の整備について 

市  長  

教 育 長  

関係部長 

10 21番 

中 田 孝 幸 

 

＊一括方式 

１ 沼津駅周辺総合整備事業における公平公正な

執行について 

⑴ 鉄道事業者との「覚書」「確認書」につい

て 

① 鉄道事業者と市民の扱いの乖離に対する

市長の見解について 

② 新車両基地の土地区画整理区域への編入

について 

③ 議会に対する「覚書」「確認書」の扱い

について 

⑵ 新中川の水害対策について 

⑶ 富士見町住民の窮状に対する理解と対策に

ついて 

市  長 

関係部長 

11 22番 

川 口 三 男 

 

＊一括方式 

１ 第4次沼津市総合計画を進めるに当たり市政

が抱える問題の打開策の展望と市長の政治姿勢

について 

⑴ 前期推進計画の評価と後期推進計画の対応

について 

⑵ 人口問題及びまちのにぎわいと活力づくり

の認識や対応策の内容について 

⑶ 政策・企画力に基づく事業の優先順位と市

単独事業の考え方及び予算構成の公開につい

て 

市  長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

12 ８番 

梅 沢  弘 

 

＊一問一答方式 

１ 栗原市政8年の施策の検証及び今後の施策の

提言と確認 

⑴ 鉄道高架事業に係る住民投票について 

① 反問権の認識について 

② 住民投票を実施する考えについて 

⑵ 自治基本条例について 

⑶ 太陽光パネル設置後の確認について 

① メンテナンスの状況 

② 蓄電機能の付加 

⑷ 沼津駅前観光案内所と観光振興条例につい

て 

⑸ 公共施設マネジメント計画について 

① 本市の策定スケジュール案 

② 公開施設評価の導入 

⑹ 牛臥山公園について 

① オープンカフェの提案 

⑺ 自転車のまちづくりについて 

① 狩野川周辺サイクル事業推進協議会 

② 沼津駅南口交差点のスクランブル化 

⑻ 大型商業施設（仮称）ららぽーと沼津の開

発について 

① 開発に対する指導について 

② 現時点での取り組み状況 

③ 軟弱地盤 

④ 沼津市負担分の費用 

市  長  

関係部長 

13 19番 

岩 崎 英 亮 

 

＊一括方式 

１ 沼津市立病院の経営について 

⑴ 沼津市立病院の経営指標について 

① ＤＰＣ機能評価係数について 

② ＤＰＣ機能評価係数の分析と経営改善に

ついて 

病 院 長  

関係部長 

 


